



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 769  
17 de septiembre 2015**

## **Figempa recibe a nuevos estudiantes**

Noventa estudiantes que ingresaron a través del Sistema Nacional de Nivelación y Admisión, SNNA, fueron recibidos por las autoridades, directores de las carreras y representantes de la Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental.

Durante la semana previa al inicio de clases, los directores de las carreras organizaron una inducción a los nuevos estudiantes para explicarles el perfil de egresos y los temas principales que abordarán durante el primer semestre. Además, se puntualizó las responsabilidades que adquieren al ingresar a esta casa de estudios para que al final no se presenten problemas de titulación.

Para Andrés Caicedo, estudiante que ingresará a la carrera de Geología, fue un reto conseguir cupo. Conocer a sus compañeros, docentes y todo lo referente a su carrera le da confianza para iniciar su vida universitaria.

La planificación del semestre se basa en las guías otorgadas por la Dirección General Académica, DGA, y el Vicerrectorado Académico y de Investigación así lo aseguró Francisco Viteri, decano de la Facultad, quién saludó a los estudiantes y docentes e incentivó a ponerse la camiseta de la Universidad Central del Ecuador.

